



CFA sugiere que Dipres haga aún más por mejorar sus proyecciones

En un nuevo informe publicado esta mañana, el Consejo Fiscal Autónomo (CFA) valoró los avances realizados por la Dirección de Presupuestos (Dipres) para mejorar la metodología de proyecciones fiscales, pero recomendó profundizar aún más los cambios. El documento analiza cómo la Dipres ha respondido a las recomendaciones del FMI, tras los errores de estimación en 2023 y 2024, y plantea nuevas medidas.

“El informe del FMI y la respuesta de la Dipres constituyen un paso relevante”, dice el CFA, aunque advierte que “aún persisten aspectos de mejora”, como la transparencia metodológica, el acceso a microdatos tributarios y la formalización del proceso de estimación. Entre las recomendaciones adicionales figuran: ampliar la comparación internacional de errores de proyección, implementar monitoreos anuales, publicar los modelos de proyección y fortalecer la coordinación con el SII y la Tesorería General. También propone dar mayor estabilidad y continuidad a los equipos técnicos, revisar el impacto de reformas entre 2020 y 2022, e incorporar modelos macroeconómicos más robustos que capten mejor la interacción entre impuestos y recaudación.